

Die Galerie Angerer
in der Schule Vomperbach bei Schwaz/Tirol
eröffnet nach erfolgtem Umbau wieder ihre Pforten
und lädt ein zur Vernissage der Ausstellung

FRIEDENSREICH HUNDERTWASSER

(Bilder und Objekte)

Freitag, 14. September 1990, 18.00 Uhr

Im 20. Bestandsjahr der Galerie
ist es eine große Auszeichnung, daß Frau Dr. Hilde Hawlicek,
Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport,
bei der Eröffnung anwesend sein wird.

Einführende Worte spricht Herr Landesrat Fritz Astl,
Kulturreferent des Landes Tirol.

Die Ausstellung ist geöffnet
vom 15. September bis 28. Oktober 1990
Dienstag bis Freitag 14 – 19 Uhr
Samstag und Sonntag 10 – 12 und 14 – 20 Uhr
sowie jederzeit nach telefonischer Vereinbarung
05242/71208 oder 72472

Autobahnausfahrt Vomp

Die Ausstellung wird gefördert durch



Ing. Hans Lang Ges.m.b.H., 6130 Schwaz



HUNDER  WASSER

